

Initiative für ein lebens- und lebenswertes Hessental

Rudolf Weihbrecht, Riegelweg 12
Rudolf.Weihbrecht@t-online.de
Regina Scheurer, Haller Straße 10
Telefon 0791 2215
Wolfgang Lang, Grauwiesenweg 35
WirFuerHessental@posteo.de
74523 Schwäbisch Hall-Hessental
<https://www.initiative-hessental.de/>
<https://www.openpetition.de!/hessental/>

28.11.2023

An die Fraktionsvorsitzenden
des Gemeinderates der Stadt Schwäbisch Hall

Betreff: Rollsportanlage

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Interesse haben wir die Diskussion um den möglichen Standort einer Rollsportanlage für Schwäbisch Hall verfolgt. Im Gegensatz zu den Anwohnerinnen und Anwohnern des Teilorts Breiteich können wir uns sehr wohl ein solches Bewegungsangebot für Hessental vorstellen.

Geeignete Plätze gibt es aus unserer Sicht in Hessental mehrere. Favorisieren würden wir einen Standort bei der neuen Grundschule gegenüber der Molkerei, aber auch weitere Standorte könnten in Frage kommen wie das Gelände beim TSV Hessental. Allerdings ist der Zugang der Jugendlichen über die Bahnleise nicht ungefährlich. Da müsste es dann zu zusätzlichen Maßnahmen und Verbesserungen kommen.

Der Meinung, dass Kinder und Jugendliche bei der Nutzung einer Rollsportanlage nur Lärm und Dreck erzeugen, können wir uns nicht anschließen. Im Gegenteil halten wir ein solches Freizeitangebot für Hessental als attraktiv und würden es ausdrücklich begrüßen. Selbstverständlich ist für eine solche Anlage die Instandhaltung und Pflege durch die zuständigen städtischen Betriebe zu gewährleisten.

Wir bitten Sie deshalb im Zuge der Neuausrichtung des Spielplatzkonzepts, unseren Vorschlag wohlwollend zu beraten und zu berücksichtigen, zumal im Neuordnungskonzept Spielplätze Schwäbisch Hall bei den Individualsportangeboten für Jugendliche der mit Abstand größte Teilort erst gar nicht mit einbezogen wurde.

Freundliche Grüße
Für die Initiativgruppe

Rudolf Weihbrecht

Regina Scheurer

Wolfgang Lang